

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Blora

Halaman 10

## Jalan Doplang-Kunduran Segera Diperbaiki

**BLORA-** Sempat viral karena dijadikan lokasi pengambilan gambar film berjudul Lubang Tikus, akhirnya Pemkab Blora berencana melakukan perbaikan ruas jalan Doplang Kunduran. Perbaikan jalan rencananya akan dilakukan secara bertahap.

Setelah tahun 2017 kemarin dirigid beton di dua titik, yakni di utara Puskesmas Sonokidul dan selatan Desa Botoreco menuju hutan. Kini di 2018 perbaikan jalan dilanjutkan kembali dengan anggaran sebesar 5 miliar.

Kepala DPUPR Blora, Ir. Samgautama Karnajaya, MT menyatakan bahwa tahapan lelang proyek lanjutan penanganan kerusakan Jalan Kunduran-Doplang telah selesai dan segera dikerjakan.

"Kemarin telah dilakukan penetapan lokasi titik perbaikan oleh rekanan bersama PPKom. Tahun ini ada tiga titik kerusakan terparah yang akan ditangani, yakni titik pertama dari Jembatan Tempur ke selatan sepanjang 800 meter akan dirigid beton," ucap Samgautama.

Lalu titik kedua, menurutnya sebelum tikungan pertigaan Sonokidul sepanjang 425 meter yang juga akan dirigid beton.

Sedangkan titik ketiga di kawasan hutan Pos Pitu Botoreco akan dipadatkan dahulu dengan timbunan grosok.

"Rekanan atau pemenang lelang yang akan melaksanakan perbaikan adalah PT. Sumber Rejeki Pilar Utama dari Pati.

Kekurangannya yang belum tertangani akan dilanjutkan pada tahun anggaran 2019," lanjut Samgautama.

Guna memastikan kesiapan peningkatan Jalan Kunduran-Doplang itu, Wakil Bupati H.Arief Rohman

**M.Si** pada hari Rabu (5/9/2018) turun langsung ke lapangan bersama tim DPUPR yang terdiri dari Kabid Bina Marga Wilayah II Teguh Wiyono ST, MT dan, Kasi Pembangunan Jalan dan Jembatan Yudi Kristiawan, ST. Turut hadir Camat Kunduran dan Kepala Desa setempat.

Wakil Bupati turun di titik kerusakan jalan sebelum tikungan Desa Sonokidul yang beberapa waktu lalu sempat viral karena dijadikan lokasi syuting salah satu FTV. Disini Wakil Bupati dan rombongan membahas target pembangunan yang akan dilaksanakan. Tepat di titik itu juga sudah terpasang patok perbaikan jalan yang tidak lama lagi akan mulai dikerjakan.

Teguh Wiyono ST, MT menjelaskan bahwa pagu sebesar Rp 5 miliar ini berasal dari dana bantuan provinsi (Banprov) Jawa Tengah.

"Minggu ini akan segera dimulai perbaikannya oleh rekanan. Papan proyek segera kami pasang agar masyarakat bisa ikut mengawasi. Alokasi waktu pengerjaannya nanti sampai bulan November," ucapnya. **(feb/muz)**